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關注北區環境衛生及冷氣機滴水問題 

 

一直以來，北區人口密集，環境衛生欠佳，部分大廈樓齡超過 30 年或以上，

由於近日接到不少市民反映蚊患嚴重，故此本人就北區內的幾個環境衛生黑點進

行了解，期間發現祐漢區「三無」大廈內公共地方，遍地都是用完的口罩及煙蒂

等垃圾，大廈走廊內更是污水長流。夏季將至，是蚊蟲繁殖的高峰期，加上冷氣

機滴水問題一直困擾居民，不但積水容易滋生蚊蟲，更會弄濕途人，影響公共衛

生。 
 

    在此，本人有以下建議： 

 

1. 希望有關部門就環境衛生問題，能夠持續清理及教導居民防蚊及衛生知識，

繼續進行滅蚊工作，並加強宣傳預防登革熱，呼籲居民自行清理積水，減低

市民患上登革熱。 

2. 冷氣機滴水問題，當局應該優化取證方法，並且檢討現有機制，加強街區巡

查力度，同時做好宣傳工作，鼓勵居民自覺檢查及維修冷氣機排水系統。 
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